8 Piéces
364 m?

Réf. 00123
5500 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480)
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Nichée sur un colline avec un terrain d'environ 15.000 m2, cette
propriété offre un acces sécurisé et une intimité et un calme total. Alliant
le charme authentique de la pierre a des équipements contemporains
de qualité tels que le chauffage au sol et la climatisation centralisée, elle
séduit par son harmonie.Les larges baies vitrées qui s'ouvrent sur les
terrasses invitent a profiter pleinement de I'espace extérieur, tandis que

la piscine a débordement ajoute une touche de luxe a cette oasis de

sérénité.La villa abrite six chambres en suite, dont une vaste suite

parentale donnant sur une ...

Nestled on a plot of approximately 15,000 m2, this property offers secure access
and complete privacy. Blending the authentic charm of stone with high-quality
contemporary amenities such as underfloor heating and centralized air conditioning,
it captivates with its seamless blend of charm and modern comforts.Large sliding
glass doors open onto the terraces to fully enjoy the outdoor space, while the infinity
pool adds a touch of luxury to this oasis.The villa boasts six ensuite bedrooms,
including a spacious master suite opening onto a "Tropezian” terrace, providing

panoramic views of the ...

CARLTON INTERNATIONAL
1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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